

## Ana Troncoso, nueva directora de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria (AESAN)

El Consejo de Ministros ha aprobado en su reunión de hoy, a propuesta del ministro de Sanidad y Consumo, Bernat Soria, el nombramiento de Ana Troncoso González como nueva directora de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria (AESAN). Troncoso sustituye en el cargo a José Ignacio Arranz.

SINC

1/8/2008 15:52 CEST



Ana Troncoso González. Foto: MSC

Ana Troncoso González (Cádiz, 1957), es licenciada y doctora en Farmacia

por la Universidad de Sevilla. En su trayectoria profesional ha sido vicedecana de la Facultad de Farmacia, directora de la Oficina de Gestión de la Investigación y directora del Secretariado de Investigación en la Universidad de Sevilla. Desde 2005 era la responsable del área de gestión de la Agencia Andaluza de Evaluación y Acreditación Universitaria de la Junta de Andalucía.

La nueva responsable de la AESAN sustituye en el cargo a José Ignacio Arranz.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

AESAN | NOMBRAMIENTO | CARGO | MINISTROS | SANIDAD |  
BERNAT SORIA |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)